RELATIONS INTERNATIONALES POUR LES SPORTS

INITIATIVE

TRANSFÉRER LA RESPONSABILITÉ DES RELATIONS INTERNATIONALES POUR LES SPORTS À CONDITION PHYSIQUE ET SPORT AMATEUR

RAISON

POUR CONSOLIDER LA RESPONSABILITÉ DE LA GESTION DES POLITIQUES ET DU PROGRAMME AU SEIN D'UN ORGANISME DONT LE MANDAT TOUCHE AUX SPORTS ET QUI S'EST DÉJÀ CRÉÉ D'EXCELLENTES RELATIONS AVEC LES ORGANISMES QUI PRENNENT PART À DES ACTIVITÉS SPORTIVES INTERNATIONALES

MISE EN OEUVRE

DATE DU TRANSFERT EFFECTIF DE RESPONSABILITÉ ET D'IMPUTABILITÉ 1° AVRIL 1992

AECEC ET CONDITION PHYSIQUE ET SPORT AMATEUR SIGNENT UN PROTOCOLE D'ENTENTE RÉGISSANT LE TRANSFERT DE LA RESPONSABILITÉ ET DES RESSOURCES QUI VONT AVEC